

# Spiel und Spass am Chäferfäscht in der Oberen Mühle

**Fest** Am Mittwoch vergangener Woche fand das 4. Chäferfäscht in der Oberen Mühle in Dübendorf statt. Trotz des unsicheren Wetters fanden knapp 1000 grosse und kleine Besucherinnen und Besucher den Weg auf das Festgelände und genossen die zahlreichen Attraktionen.

Die Kinder erwartete viel Spiel, Spass und Staunen. Auf der grossen Hüpfburg mit integriertem Parcours wurde getobt, beim Baumklettern ging es hoch hinaus, das Kinderschminken verwandelte kleine Gesichter in farbenfrohe Kunstwerke und wilde Tiere wie etwa Tiger. Und beim Blumentopf-Malen war der Andrang so gross, dass am Ende kein Topf mehr unberührt war. Besonders beliebt war auch die Popcorn-Kanone, die duftende Portionen direkt ins Publikum schoss.

Auch kulinarisch bot das Fest eine breite Auswahl: Spaghettiplausch, Glace, Zuckerwatte, Hot Dogs und Cupcakes fanden alleamt grossen Anklang beim Festpublikum. *red*



Elena hat sich als Tiger schminken lassen. Mit den Seifenblasen klappts auch schon ganz gut. *Foto: PD*